

羽賀一夫君 ロータリー財団委員長です。新入会員入会式の後、テンアンドスリーをお願いします。2人入会されますから会員は2000円、ご当人は3000円です。

* 7月のコメント賞は丸山勝会員です。

新入会員入会式：

新入会員 プロフィール：

氏 名 今村 泉

生年月日 昭和16年7月16日

会社名 (株)エヌ・シィ・ティ

役職名 常務取締役

会社住所 三条市神明町1-1 パルム1内

TEL 32-9090 FAX 32-9091

自宅住所 三条市五明225-4 アネックスMS102

TEL 090-5322-8494

家族構成 光子(妻) 和也(次男) シマ(母)



氏 名 関本 哲秀

生年月日 昭和23年2月4日

会社名 (株)川波

役職名 代表取締役

会社住所 三条市横町1-4-37

TEL 32-4090 FAX 35-3457

自宅住所 三条市西裏館2-4-11

TEL 35-3544

家族構成 幸子(妻)麗子(長女)秀次郎(次男)



会員増強拡大月間：

米山忠俊会員増強委員長

国際ロータリー第2560地区 2002-2003 佐野年度

第1回会員増強セミナーが7月28日日曜日、会場は佐野ガバナーの地元白根市のサルナート吉運堂において、13時~16時20分の間、第1分区~第7分区の56クラブが出席、約70名の会員の参加で開催されましたその報告を致します。

プログラム第1部は最初に佐野孝ガバナーより歓迎の挨拶があり、たとえばなしとして、人間の血液にたとえると、ロータリーの血液は会員で、いかに会員増強が必要か、また退会防止が大事であるかとのお話がありました、又クラブの活性化が退会防止にも繋がることも強調され、それぞれのクラブが会員増強をよく理解し早急に計画を作り速やかに実行するよう要請がありました。

つづいて原信一ガバナーエレクトは、都会のクラブにメイキャップして感じていることは、年配の会員が率先して例会に出席し、いきいきと活発に活動されていてリーダーとなってクラブの活性化に貢献している姿を見る事がよくある、そこでいつも感動して帰ってくる、ロータリーはいくつになっても積極的に活動しクラブの運営、発展に協力と貢献することが必要でありクラブの活性化に不可欠だとし、若い会員と共に年配の会員の更なる活躍を期待するとし終わりに各クラブに次年

度も佐野年度にひきつづいて同様の支援と協力のお願いがありました。

つぎに西川敏郎クラブ奉仕大委員長は、我々もロータリーも過去を変えることは出来ないが、未来は無数に変えることがあるし出来る、現在経済状況も厳しくマンネリ状況下の中、RI会員強化にかってない危機感をもって力をいれている、各クラブにおいては会員増強計画を作成し草の根運動で実行し、ボトムアップで一生懸命やっていこうと、決意を表明された。

第2部は講演「会員増強・退会防止について」講師 渡辺隆先生 {RIMZC—メンバーシップゾーンコーデネーター第2790地区パストガバナー}

渡辺先生は、ピチャイ・ラクタル2002-03年度国際ロータリー会長の使者として

- 1、 2005年の国際ロータリー100周年までに会員150万人達成目標をRIで決議されたことの報告と協力の要請がありました。
- 2、 各クラブ目標純増5人増強依頼とお願い
- 3、 各クラブは退会者を極力出さないような努力と取り組みを早急に自クラブの現状を見直し行動に移すよう促された

先生は上記の話のなかで、現在世界的に会員の減少がつづいているロータリーの危機的状況を説明され、何故ロータリーが必要か、会員増強の目的と必要性を説き各クラブ、各ロータリーアンの理解と一層の奮起を要請されました。

先生は最後にレーシ元RI会長の話を引用し、「人は話をしてくれた人は忘れるかも知れないが、参加させてくれて仲間として一緒に活動したことは忘れないだろう」・・・・・・・新会員に対して、やさしく指導しホローし見守ってやる又会員の相互扶助があり会員に役立つクラブであるか、親睦、人格の向上の為の会であり、そこに会員のやりがいと生きがいになる活動、生き生きした活力などが無ければ会員増強に繋がらないしかりえないとし奉仕する者は向上しなければならない、又奉仕する者は行動しなければならないと話を結ばれた

第3部は各分区の7クラブより会員増強に関する事例報告ありました

○、第一分区 新発田ロータリークラブ

新入会員のターゲットに会員の取引企業、団体、青年会議所卒業者、に勧誘してる

退会の原因は、不況、健康、高齢、現在のクラブに不満、支店長転勤など

○、第二分区 新潟南ロータリークラブ

新入会員を退会させないよう、親睦会〔飲み会〕、入会歓迎時に花束贈呈、ゴルフ同好会、魚釣り同好会や入会3年未満の会員で若い根っここの会など造ってやめるのはしょうがないがやめる人を少なくする努力をしている

○、第三分区 新津中央ロータリークラブ

このところ保険会社、銀行から再入会者があった、親睦委員会の協力で出来るだけ退会者を出さないようにしている

○、第四分区 三條南ロータリークラブ

5年前の30周年までは退会が少ないクラブであったが昨年、一昨年に一人づつ出ました我がクラブは会員年齢に幅がありバラエティーだし、海外旅行も夫人同伴で毎年やっているし、夜例会もやっている、食事は三條三クラブで一番うまいと定評あるのだが、退会理由は何がと思う、最近転職族